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Да здравствует союз рабочих и крестьян!

стрютя
Некие  Рудвмснаго   Рсннпиа ВІІП (б),   Ранпиногп
"саиянитвпьяого Комитета   в Рааидофспвета !

ГОД ИЗДЯНИЯ ПВРВЫЙ
ВЫХОДИТ ДВА РАЗА В ПЯТИДНЕВКУ 30-ое января 1931 г. № 12 (34)

СТАТЬ БОЕВЫМИ ШТАБАМИ СТРОИТЕЛЬСТВА КОЛХОЗОВ
Ч^РЧ" задача наждого сельоного ооветд

Отчет Райисполкома перед 4-ш с'ездом советов
-ЭННЕИЗ-

Доклад тов. Ермолинского
rJ*6ora Райисполкома,   за    истекшие   два ' мы с этой работой в основном справились.
lj^*i протекала на   основе   решений   15   и

.  вздоа партии, декабрьского пленума ЦК
J**" и 5-го сѳвда советов.
Яновной задачей   являлась   перестройка

ьского хозяйства на новых,   социалисти-
^чнх началах, перестройка   старого   быта

іни,
Рвчзн

ю*}****• на новый быт колхозного   сектора
»чяа    бешеное   сопротивление   кулака,

Мы подводим базу колхозному строитель-
ству, расширяем посевную площадь.

Мы, поставленную, задачу выполнить пяти-
летку в 4 года, в развитии сельского хо-
зяйства по нашему району выполняем.

Теперь я перехожу к отдельным вопросам
работы райисполкома.

ленне классовой линии, с работы в  сель- 1 кие хозяйства в 1931 г.  выплачивали  на-
ских советах снято 7 человек,  за полную лога, в среднем, 1 руб. 11 коп.

бездеятельность 2 чел.                                   По отношению  к кулачеству   политика
Необходимо   отметить,     что    аппарат ( проводится жестко.   Но   на   сегодняшний

Массово-советская работа
te * протяжении двух лет здесь имели [ Значительный недостаток имеется в ра-

^ отражение недочеты. Участие в мае- боте с беднотой. Правда, все проводимые
•^ ^-советской работе выражается в циф-, ' мероприятия не обходятся без бедмяц-
^  'Лі человека. Но надо прямо сказать ! ких собраний, но   повседневной,  глубокой

Достаточного  втягивания   отдельных ' работы не видно. Отдельные организации,

л**8  крестьянства    в   эту   работу,   не   например, Райкоопсоюз, в области работы

''Рошлые перевыборы Советов прохо-

5^j* под лозунгом— перестройка работы
[Рачительно к задачам колхозного стро-

Сед ЬСтва- Сейчас мы заявляем: плох тот
ИапЬс °вет> который   не   проводит   линии

с беднотой ничего не делают.

Между тем сейчас,   когда   разгорается
классовая бооьба.   кулак   о&авшает   же-

" стокое сопротивление,   работа' <

должна быть по настоящему налажена.

Ет ии в колхозном строительстве.            |    Слабым участком  нашей   работы   была
которые сельсоветы с этой   задачей  работа с женщинами. Несмотря на то, что

*и Ностью не справились.   В   отдельных  в районе преобладающее количество  жен-
Г^Иьях советского  аппарата   мы   имеем   щин, работе среди них Райисполком   поч-

Р0 Ривы.                                                    ' ти не уделял внимания.

Руководство работой сельсоветов
^До сказать,  что   достаточного   руко- ! председателей сельсоветов. Помимо этого

^ства со стороны Рик'а   работой   сель- ! для   проведения   хозяйственно-политичес-
gx советов не было.                                | ких кампаний, в сельсоветы направлялись

цг аппарате района не имелось постоян- уполномоченные Рик'а.
о/0   инструктора.     Живой   инструктаж |    В части улучшения советского   аппара

^'Ществлялся   путем   созыва   совещаний , та мы имеем такую картину

сельсоветов иногда еще не проявляет до-
статочной гибкости, халатно относится к
работе, не выполняет отдельных заданий.

Большие недочеты   имелись и в работе

день кулаки в р-не еще не все выявлены. На-
ша задача— выявить кулака. Дать ему

твердые производственные задания по
линии весеннего   сева, лесозаготовкам   и

финотдела Рик'а. Здесь   пришлось   заме-  проч.
нить старое руководство новыми  людьми. |    Самообложение   проводилось    исключи-

Наш бюджет с каждым годом растет.      | тельно на хозяйственные   и   культурные
В прошлом году на   своем   бюджете   у  нужды населения,

нас имелось только 5-ть сельсоветов.            Например, на ремонт школ, медпунктов,
С нынешнего года все сельсоветы пе- . оборудование пожарных дружин, красных

решли на свой бюджет.                              I уголков и т. п.
Вся   тяжесть   сельско- хозяйственного j    Недостаточно  поставлена  нами  работа

налога  полностью  перенесена   на кулац- по реализации займа,   а   также   сберега-
кую часть деревни.   Бедняцкая   часть   от тельному делу. Здесь следует много еще

л совершенно освобождена. Средняц-  поработать.

Сѳльск. хоз-во и колхозное строительство
В первую весну большевистского сева, ' а мы сумели выполнить на 1.150 тонн.

мы добились расширения посевной пло-j Больше всего силоса дал колхозный сек-
щади, повышения урожайности. Контроль- |тор.
ная цифра сева местами была даже пере- Наш район будет иметь молочно-жнвот-
выполнена. С весенними работами мы і новодческий уклон. Поэтому на нас пада-
справились. Рост площади по посеву ржи j ет большая задача по увеличению стада
имеем такой: в 1929 г. было 2.239 дес, а молочного скота, а также большего раз-
в 1930 г.   2.700  дес.   По   яровомѵ   клину   витие свиней.
5.900 дес. в 29 г. и 7.600 дес. в 30 г. Эти В отношении производственного коопе-
цифрьі наглядно показывают увеличение рирования необходимо указать на еще
площади посева.                                           недостаточную сеть поселковых товарище-

Нгсколько шіоше обстояло дело с осен- ,    райкоопсоюз в достаточной мере   свою

ней посевной кампанией.   Тут   мы   имели   ра<50Ту не перестроил,

некоторое   недовыполнение   по   зяблевой |    Колхозами,   на   сегоднешний    день,   в

Съездовские заметки

*Р*
б Утреннее заседание 28 января от- ' сева по большевистски.

вается выступлением  т. Ерофеева I    Сезд  покрывает   заявление    апло-

і дисментами.Докладу Облисполкома

. Ш Тов. Луйск- переходит к заключи-) н В вечернем заседании продолжа-

емому слову. Но в положенные 30 лись прения по докладу т. Ермолин-
J"*yT не уложился из за обилия ма- ского. Затем Сезд заслушал заключи-
лиала.

Еі Для выработки резолюции   по от-     н Д™   выработки     резолюции   по ,

?*У Облисполкома избирается комиссия отчету Райисполкома создана   комиссия ,

тельное слово по отчету Рик'а.

В Для   выработки     резолюции

зяблевой

вспашке и поднятии целины.                        районе об'единено 8 проц. хозяйств.  Пох-
В создании кормовой  базы    немаловаж-  вастаться этой цифрой нельзя. Недостаток

ное   значение   имеет   силосование.   Нам имеется и в   том,   что   сельсоветы   еще
За   искрив-  было  дано задание засилосовать 900 тонн,  н е перестроились применительно к задачам

——щщ_                                                                ■   —   колхозного строительства. Мы еще зачас-

тую     не   руководим   работой    колхозов.
Классовый враг усиленно старается   при-

остановить нарастающую   волну   колхоз-

ного прилива. Мы имеем целый   ряд  слу-
чаев, когда в колхоз   пролезают   чуждые
нам люди, для того чтобы   развалить кол-

хоз.   По   этим     вредителям   колхозного

0 Женщины составили    ПОЧТИ   чет- строительства необходимо  сосредоточить

вертую часть с'езда: их на   с'езде   19 огонь.

человек                                                      ПрОМЫШЛѲНКОСТЬ

Н 41 делегат был В рядах Красной разработка сланцев нашего района
армии.                                                        (имеет громадной    важности   задачу.   Им

' мы должны уделять не   малое   внимание.

И На второй день работ С'еЗД ус- В первую очередь Райпо надо заняться
певает заслушать   доклад   о    культур- "^шим улаживанием снабжения рабочих

l Уставе Никифорова, Филиппова, Алек- ' из Захарова, Орлова, Иванова,   Андре- ,

Л8», Гольдберга,   Циркуль,   Семенец, ' ева, Романова,   Александрова,   Пикина прениями по докладу т. Черкасова
Чг

сланцеразработок.

Лесозаготовки

.*орцова, Шурупова, Волкова, Алексе- j и Чистова
^ н Луйска.

Ш-С'езд переходит к отчетному  до-

°~У Райисполкома.S

И Последний день работ начинается!
На сегодняшний день  мы имеем прорыв

I в     выполнении      плана     лесозаготовок.
Н До Обеда С'еЗД заслушивает   ДОК-  Многие     сельсоветы     еще    не   выгнали

Н Всего на с'езде присутствует   80' лад тов. Цыганова и переходит к нре- полностью    кулаков   на  лесозаготовки.

Й Ермолинский заключает доклад:

,3* дальнейшую коллективизацию, за

'Квидацию кулачества, как класса, на

"°ве сплошной коллективизации.

> Й Начинаются   прения   по   отчету

*"'».  В   президиуме    29   записок   о

•^Доставлении   слова.   Но   до   обеда
*3Д успел заслушать только троих.

I 6| Слово для внеочередного   заявле-

*' получает т. Захаров.
- Товарищи! Только что получено

Общение, что в Рудно организовалась
'ельхозартель из 19 человек. Новые
'Хозяйки обещают с'езду напрячь
е Усилия для проведения   весеннего

делегатов. Из них членов  и

тов 36 и комсомольцев   8.
кандида

Н Интересны цифры участия деле-
гатов в работе с'ездов советов: в пер-
вый раз 35 чел., во второй — 12, в
третий — 14, в четвертый — 6, в
пятый 2, в шестой — 5 чел. и в де-
сятый — 3 человека.

Н Колхозы на с'езде представлены

16-ю делегатами.

И Бедняков среди делегатов 25
человек.

а По социальному положению де-
легаты разбиваются следующим обра-
зом: крестьян 54, рабочих 7 и служа-

щих 19.

ниям.

Н От имени редакции и   рабселькор
Сезд приветствует т. Юхневич.

Необходимо     на    ликвидацию

сосредоточить все силы.

прорыва

Заключение
4-й   районный   с'езд    советов   должен

Н Утверждаются резолюции   по док- отметить все недочеты,  имевшие место в

' работе РИК-а. Дать здоровую самокрити-
ку. Это поможет устранению   имеющихся

ладам.

— Мы уверены, что та большеви-
стская деловитость, которая сопутство-

вала работе с'езда — будет сопутство-
вать и повседневной работе на местах.

Н Начинаются выборы. Единогласно
проходят в состав Райисполкома т.

Ермолинский, Богданович, Волков и

другие.

недочетов.
Общими силами двинуться вперед на

выполнение задач поставленных партией.
Основным вопросом должна являтся кол-
лективизация сельского хозяйства, лик-

видация кулачества как клеса на основе
сплошной коллективизации.

Примечание: доклад печатается в сокра-

щенном виде.

Прения по докладу Райисполкома и   за-
ГД ПОЗДНИМ    вечером    С'еЗД    советов  ключительное   слово   тов.   Ермолинского

об'является закрытым. | будут помещены в следующем номере.
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Сезд Советов ЗА РАБОТОЙ
-нниѳвз-

ОБСУЖДНЕМ  РАБОТУ
Областного Исполнительного Комитета

ИВАНОВ (Доложская ШКМ). Необходимо
всерьез поставить вопрос о сельско-хозяй-
ственных кадрах, так как отсутствие
агрономов и других специалистов сель-

ского хозяйства не только средней, но  и

районных работников,   улучшат   проведе
ние кампаний.

Наше требование побольше деловой по-
мощи— поменьше   бумажной волокиты.

ездить в больницу за 40 верст, улучшите

жилищное строительство, улучшите пита-

' ние рабочих.
Поймите, что если мы в теперешних

условиях выполним задание на 4 месяца

раньше, то при улучшении внимания к
сланцевым разработкам — мы выполнили

бы задание еще скорее.

ТОВ. ЕРОФЕЕВ (Райпо).   В   работе   снаб-

ТОВ. БОГДАНОВИЧ (РК ВКП<б). Несмот;
на некоторые недостатки — Облисполко' —

под  руководством  Обкома   партии,  спр
вился со стоящими задачами. Руководст' —

Облисполкома было  правильно,  выдери
но, отвечало указаниям партии.

Недостатки работы области   имеют  ^ »•.

посредственное отражение и у нас.

Сейчас,     после    ликвидации    округ1" ^
>щи— ..имсньшс   оумажнои волокиты.       ,    .и». Ьги*«в (гашш,.   о  раии.с   <-»"«- серьезное внимание должно быть уделе» Г"*

ФИЛИППОВ (колхоз    Равенство). Всякие  женческих организаций имеется еще  мно-  пе£естройке аппарата.                           ***
нисшей    квалификации,    тормозит     дело  директивы нужно продумывать   и   давать   го недостатков. Бесплановость, затовари-і

вот   основ-сразу. А то ежедневные   изменения   нер-   вание не нужными   товарами
вируют   низовых   работников,   отрывают   Hlje недочеты. Повинны в этом не только
население от работьѴцдля пересматривания   область   но   и   районные   кооперативные
одного и того же вопроса снова и снова,    организации.

ГОЛЬДБЕРГ     (Доложск).    Облздравотдел'    ТОВ.   СПИРИДОНОВ   (Райзо).   Областное
недостаточно считается с нуждами отдель-  Земельное   управление   не   удосужилось
ных районов. Врачи   в   центре   есть,   но  снабдить наш   р-н   нужным   количеством

они  на   работу   не   едут,   а   областные   огородных и др. семян.   Между   тем   нам

организации их не выгоняют.   Все   руко-   необходимо широкое   развитие   огородни-

водство сводится к требованию   годовых,   чества.
полугодовых,     квартальных,      месячных, і    ТпВ  исркАМЯ   іРяйпигА    Сг,   гтпппин  сещать район. Но приезжать   не   тол*
декадных и пятидневных отчетов. Вместо   Областног .Отдела   Наполного   обоазова   для того' чтобы П0СИДеть в рИК'е,   вз»
помощи - Облздравотдел    ставит    палки   ™я нет ™                                                               а   спуститься    до   отдельН
в колеса: в Вейно на средства  от   само-   "™дно«й образований в оайоне Тоебѵют Яельсоветов'   помочь   там   налаАить  Р
обложения   отремонтировано    помещение   SST ZL    отчеты    ш»   '■ ботУ-
для медпункта, но  область   и не   думает  ™р™ры а   инстоуктаж-то    витает   в I    0блаСТЬ  Д0ЛЖНа  £делаТЬ  1*™^
разрешить открытие  пункта.                     і воздухе             инструктаж то    витает   в  поворот  лицом к району>   район   к   с еЛ

воздухе.
ОЛЕШКЕВИЧ (Горбы). Нужно больше пла-'    Сейчас совету, только тогда  решения  16   с'&
"" lu,ntBnn У »^">-  пужно иольшс ила- <      сейчас       прОВОДИТСЯ        ПОЛИТехнИЗаЦИЯ . па       ''    „     прпегтппйкр     nalWi     ™ве*

новости в снабжении промтоварами. Пора  школ.   Литературы-же   подчастую    недо-  Е"   °n.S ,«LP
ппРк-патитк   нрпяч^рпиѵи    m    ги^л-мии^и   — „,»_                                                   '                    і 0 УМУ т проведены В ЖИЗНЬ.                       j

п
прекратить  неразбериху   со   снабжением стает                                                    "" і оуд7Т хПр веаены в жиз«ь -                    J Т С
ѵі'итрпрй   внргти агнпгті. в um»u „„„„.,       гі   '                                                              Особо   важное     внимание   необхоДі" сем>чителеи, внести ясность в нормы преми-      Плохо и то, что для двух школ  кресть-'                гтовеоке   исполнения    Rce   ^
ропания по лесозаготовкам.                          I «некой молодежи ло сих поо   нет   ни   од-'^З            проверке   исполнения,   все     4cs

„„„.ц...   ,_                           ,      ,,                            . иги-iwn  милидчии  ди <-ил  м                             ид     пгіргпрчит    пачпРШРНИР    постяипрнниК  Wu,

МИХАИЛОВ (Отдел труда).   У    нас инст-   ного агронома.

дальнейшей коллективизации.   Нам потре

буется 200 специалистов,   а ШКМ района
дадут только 35—40 человек.

ЖУКОВА (Заручьевский сельсовет). Обл-
земуправление получило от колхоза «Овце-
вод» деньги, но техника до сих пор не
дало и строительство стоит, а колхозный
скот раскидан по дворам единоличников.

Заготовленный лес гниет.
Надо улучшить снабжение контрактан-

тов, а то до сих пор мы не можем выпол-

нить договоров.

Необходимо усилить борьбу с кулаче-
ством: мы здесь кулака жмем, а в городе
его принимают на работу. Ликвидацией
кулаков должны заниматься не только в

районе, но и разыскать их в городе.
ОРЛОВ (Райколхозсоюз). Необходимо

проверить работу Колхозстроя.так как по

его вине мы до сих пор не закончили

строительства предусмотренного планом

особого квартала.

Облисполкому необходимо усилить

снабжение двигателей культурной револю-

ции—учительства, так как здесь еще не

все улажено. Необходимо уделить особое
внимание вопросу здравоохранения, расши-
рить сеть медпунктов, избавить от необ-
ходимости ездить к врачу за 20—25  клм.

АФИНОГЕНОВА (Заручьевский сельсовет).
Нужно усилить работу с беднотой, нужно

работу с беднотой вести в плановом по-

рядке, а не вспоминать о ней только при

очередной кампании.

Смету на культурное строительство по

области расширили, но нас, видно, забыли.
Ничем другим и не об'яснишь того по-

ложения, что заказ на книги— посланный в

ноябре, не выполнен и по сие время.

ЗАХАРОВ (Нарсуд). Нужно улучшить ру-

ководство районом. А то приезжает масса
представителей, обмениваются нескольки-

ми фразами и уезжают.

А мы считаем, что если приезжаете,
товарищи, то и помогайте работать.

АЛЕКСЕЕВ (Пограничник). Облисполком
должен упорядочить работу Севзапсоюза.
А то мы до сих пор не можем добиться
сдачи льна.

Нужно и о премировании   контрактантов '
подумать, а то вместо промтоваров — мы  ■»<

видим один сахар. Необходимо развернуть   ных, но толку не было. А когда я далѴ  полнТтьютвердыГзадания^Не даить'му
ври колхозах сеть закрытых   распредели- леграмму в Обком партии   тов.   Позерну,  поблажки        РА      л^аним- пе Давать ему

^ВОЛКОВ (Райфинотдел).   Помощь облает- 1 "и^очие^с^н^Гвручили   мне   по- ^^а^^^Гс^у^к с^Таси^
ных организации — районам в проведении  требовать.                                                    тематически  повседневно

различных кампаний недостаточна, приез-І    - Покончите с бюрократизмом. Больше      Развитие   промышленности   Ленинграда
жают на 2 - 3 дня «гастролеры»    недос-  внимания   сланцевым   разработкам,   кото-  „ Ленинградской области   идет быстрыми

На сегодня нужного   перелома   в   ." ^
части, еще не имеем.

Отделы Облисполкома не сумели о«|
строиться лицом   к   райоьу.   Руководс*1
по отдельным отраслям   поставлено   е*'
далеко недостаточно.

Необходимо это руководство в зн*4|
тельной мере усилить по руслу того У!
лона, который взял район.

Инструкторский аппарат   области  Af
жен не менее одного раза в  квартал

обеспечит  разрешение  поставленных ' Чещ
ред нами задач.                                         Н<

Вскрывая недочеты   работы   области* ko-<5
Гіі

»т<

ленных задач.

ГГІ            I      ЖИВ0Г°   РУК °"'    ТОВ. ПУМЕН0В (Красная армии).   Ряд не-
нрДз^рт г„    ѵ о^І Д иУЛ-Да пол "остью  дочетов, имеющихся в   работе   Облиспол- ' организаций/пред'являя требование-ну*
и Л помпДрт „«"„?„     Л '   а   область ,кома, болезненно отражаются   на   работе дать ответное обязательство в том,  <

myuppmuT разобраться-                       I в низах.                                           Ѵ         | мы сделаем все необходимое для   в>   С
ЮХНЕВИЧ (редакция).  Нужно   исправить j    ОблИК должен   учесть   необходимость  нения поставленных перед нами задач- Стаі

ошибку с урезкой    редакционной   сметы,  создания в нашем районе МТС.                      Нужно помнить, что   только   при   &   щ

А то по требованию области газету расши- і    Надо тверже бороться за качество про-  держке всей массы   трудящихся— обл»1 . с ТвЕ

рили, а в деньгах затем область отказала,   дукции наших фабрик и заводов.               j сможет выполнить наши требоваеия,  с* Ооч-

ФРОЛОВ (Лужецкий сельсовет).   Облает-      Особое внимание   Областной   Исполни-  жет наладить свою работу так, чтобы * ц С{

ным организациям   нужно   не   принимать . тельный   комитет   должен   обратить   на  полностью отвечала требованиям  поС" ос Н(

на работу тех   колхозников,   которые   в  мелиорацию Рудненского района,
погоне за длинным рублем бегут в Ленин-'
град без разрешения  колхоза.

РОГОВ (Райземотдел). Мелиоратора в

районе нет с октября. Работа по осушке

болот, по использованию торфа — не ве-

дется. А область на просьбы о присылке

мелиоратора отвечает молчанием. У нас

в многих колхозах нет производственных
планов, так как некому их составить, а

область и не думают о высылке, хотя бы,
бригады на более или менее продолжи-

тельный срок.

Под руководством партии
трудности 3 года пятилетки преодолеем

Заключительное слово тов. Луйск
Работу кооперации нужно в значит*

С!

I

Реконструкция нашего сельского

хозяйства в первую очередь означает

переход на новые формы   землепользова-

ЦИРКУЛЬ (Сланцы). Недавно   нам   пона-  НИЯ- Развитие колхозного строительства,
добились   гибкие   шланги    Мы   засыпали  ЛИКВИдация   «У^ства,   как    класса   на

мы .Ленинград телеграммами, посылали „аром- ° ""^ сплошнои  коллективизации

таточно знакомые со всеми видами работы, рые в недалеком будущем будут снабжать
Пользы от них мало. Нужно почаще топливом всю Ленинградскую промышлен-

устраивать совещания; они повысят знания   ность. Избавьте   нас   от   необходимости

Насмерть вождя

градской ооласти   идет быстры*
темпами.

Сланцевым разработкам Рудненщины
должно быть уделено серьезное внимание.

В части дорожного строительства, мы

отпускаем большие средства. По Ленин-
градской области, за отчетный период,

на дорожное строительство израсходовано
17 миллионов рублей.

ной мере   улучшить.   От  этого   зави^    U.
увеличение  реальной   заработной   ал*
рабочего и служащего.

іі т нт,
5°лі

Лесозаготовки в Рудненском  р-не   **
плохо. Здесь вина   падает   не   только
учлеспромхоз, но   и   на   райисполком "оо.

сельсоветы.

Тут нужно добиться решительН'
перелома, чтобы выполнить план лес*1
готовок.

РвЗі

С^Руководства работой районов, со -

ны области еще недостаточно. ПересТР1 1.

ка в областных отделах полностью ^ 4/|'
не закончилась. Необходимо больше ' „ ^
вого инструктажа.

Третий решающий год  пятилетки б$

СОЗДАЮТСЯ ИНИЦИ-
АТИВНЫЕ ГРУППЫ

___ РАСТУТ  УДАРНЫЕ
БРИГАДЫ——

Лучшие ударники идут в партию Ленина

Перевыполним
план  лесозаготовок

Граждане   д. Мьврины Пелеши, в

Идем в партию
Даем 180 рублей на ди-

рижабль
В 7 годовщину смерти вождя ми-; у годовщину "смерти'товУТенина"

рового пролетариата, восемь рабо- обязались перевыполнить задание

чих— ударников сланцевого рудни- п0 заготовке и вывозке лесомате-

ка, подали заявления о приеме в риала. Организовали в деревне ини-

ленинскую партию.                                Іциатнвную группу   из   четырех   хо-

Рабочие^ рудника собрали 180 руб. зяйств.   Создали   кружок   агрокол-

на постройку дирижабля.
ДЕВЕТЬЯРОВ.

В ряды ударников
Группа плотников, на постройке

Гдовского сланцевого рудника, сб'-
явила себя ударной и взяла обяза-
тельство: изжить прогулы и опоз-

дания на работу, бережней отно-

ситься к материалам, принимать

активное участие в производст-

венных совещаниях.

ШИРЯЕВ.

хознои грамоты.

А. СОКОЛОВ.

По ударному
за ликвидацию  неграмот-

ности

Вейнская ячейка комсомола, в

ленинские дни, об'явила себя удар-

ной по ликвидации неграмотности

по сельсовету.                                        {
Взяла шефство над колхозом

«Красная Нива».                                     >

сопровождаться трудностями, но этиЛ
ности при имеющихся рессурсах, пряч L
растающем энтузиазме трудящихся   *' Др0

под руководством ленинского ЦК —    к0й

дут преодолены.                                  и    и

«Од

*ае -

П
а   Ср Ы

Ленинградскому Областному
Комитету ВКП(б)

4-й Сезд Советов Рудненского района собравшийся в периЩ
вступления в 3-й решающий год пятилетки, являющегося р&
шающимся годом в окончательном построении фундамента со
циалисткческой экономики СССР—базы мировой раво,моции-^

и/табу социалистического наступления Лвнинградссому ОбкоМЦ
ВКН(б) тлет свой пламенный привет.

С'евд заверяет Обком ВКІІ(б), что стоящие перед районов
задачи по линии социалистического строительства, социалгі'
стической реконструкции сельского хозяйства (коллективизм
ровать район до 30 проц.) выполнит и перевыполнит.

Несмотря на трудности социалистического строитель'
шва являющиеся трудностями нашего роста, ведя региитель
ную борьбу с правым уклоном, как главной опасностью в даН'
ный момент, с левыми загибами и праволевацким блоком и емф
тесней сплотившись вокруг Ленинской партии—одного из et
отрядов Ленинградского Обкома ВКЩб), еще шире разверне*
зна,ня сплошной коллективизации и ликвидации кулачестве
как класса.

Да здравствует Обком ВКЩб)— штаб развернутого со'
циалистическоіо наступления по всему фронту.

Да здравствует Ленинский Центральный   Комитет
его вождь и организатор тов. СТАЛИН.

Врид. ответ, редактора И. БОГДАНОВИЧ

Типография газеты «Рудненская Стройка» с. Выскатка. Райлит № 1
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